

**HUAWEI** DONA  
200 COMPUTADORAS  
LIMPIEZAS EN  
RECESO ESCOLAR

**INICIA**  
**“EL LÍDER EN MI”**

ENTREGA DE MEJORAS  
POR CIRSA

# C.E.B.G. Omar Torrijos Herrera recibe aporte de colegio privado



El viceministro de Educación Carlos Staff participó de la entrega de dos baterías de baño que se remodelaron en el Centro de Educación Básica General Omar Torrijos Herrera por parte de la empresa Metropolitan School of Panama, todo esto como parte del Programa Mi Escuela Primero, donde se beneficiarán 678 estudiantes.

Carlos Staff Viceministro de Educación dijo "en este acto quiero ponderar lo que creo que es un hecho por lo menos inédito en las veces que he acompañado a Mi Escuela Primero, es lo que yo llamaría la confraternidad y solidaridad entre centros educativos, porque tenemos a una escuela privada con todo su cuerpo directivo incluso con representación de sus estudiantes, de su estructura orgánica conviviendo y coparticipando con esta escuela diciéndole a todos - juntos podemos avanzar- y en esa relación de cooperación podemos llegar a mayor distancia y a mejores condiciones".

En esta actividad los estudiantes de la Metropolitan School of Panama en compañía de sus directivos hicieron una donación de libros para equipar la biblioteca de este centro de enseñanza.

## MEDUCA y la empresa Huawei Technologies Panamá celebran acuerdo de donación

El Ministerio de Educación y la empresa Huawei Technologies Panamá, S. A. suscribieron un Acuerdo de Donación, para dotar al "Programa Mi Escuela Primero" de equipos de computadora, con el fin de apoyar el trabajo que adelanta la institución educativa en pro de la educación nacional.



Como parte de las políticas corporativas de responsabilidad social la donación sin fines de lucro, que realiza la empresa Huawei Technologies Panamá, S.A., busca potenciar y hacer más eficiente la labor que inició el gobierno de la República de Panamá para mejorar las condiciones de las infraestructuras escolares del país. Por su parte la empresa en mención, ratifica en el Acuerdo de Donación, que es propietaria de dichas herramientas, las cuales se encuentran debidamente inventariadas y asignadas para el uso de la institución educativa.

Por su parte la Viceministra de Educación María Castro de Tejeira, avaló y agradeció la importante ofrenda y resaltó que la institución hará buen uso de este equipo.

## J. Cain & Co. entrega obras realizadas en la Escuela San Vicente de Paúl



Con el apoyo de la empresa privada la escuela San Vicente de Paúl en la provincia de Colón cuenta con aulas acondicionadas, un comedor escolar, mejores baños y fuentes dignas, luego de ser intervenida mediante el Programa Mi Escuela Primero. J. Cain & Co. entrega obras realizadas en la Escuela San Vicente de Paúl.

Los 550 estudiantes de primaria y premedia de este importante colegio católico de Colón reciben junto a la Viceministra Administrativa de Educación, María Castro los trabajos de mejoras realizados por la empresa J. Cain & Co.

Samuel Monterrey, jefe de Proyectos de la empresa J Cain & Co., dijo sentirse agradecido de poder participar en el proyecto de Mi Escuela Primero, principalmente por colaborar con la educación de los niños de la escuela San Vicente de Paúl. Dijo que “viendo las necesidades de la escuela nos enfocamos, el comedor, los aires acondicionados de todos los salones, arreglo de los baños, para mejorarles sus condiciones y darles un ambiente adecuado en sus horas de clases”.

La directora de la escuela Sor Xiomara Sánchez, agradeció a la empresa J. Cain & Co, al Sistema de Protección Institucional (SPI), como a Meduca por la disposición de crear los espacios para la buena educación como futuro promisorio de la Nación ofreciendo estructuras que refuerzan el aprendizaje de los futuros ciudadanos.



## MEDUCA y Sacyr Construcción, S.A. suscriben convenio de Cooperación Técnica

Un convenio de cooperación técnica fue suscrito entre el MEDUCA y SACYR Construcción, para implementar en Panamá el programa “El Líder en Mí” de Franklin Covey, que está siendo ahora implementado en más de 1,500 escuelas en más de 35 países, impactando a más de 600,000 estudiantes y 50,000 educadores y administrativos.

“El Líder en Mí” de Franklin Covey es un proceso de transformación de toda la escuela, el cual trabaja como un sistema operativo dentro de las escuelas para ayudarlas a mejorar en tres principales áreas: académica, cultura y liderazgo, siempre refiriéndose al carácter y competencias necesarios para el Siglo XXI.



El proceso de “El Líder en Mí” incluye diversas herramientas para ayudar a los educadores, estudiantes y padres en la implementación de una Cultura de Liderazgo, durante todos los años del proceso. No es una capacitación puntual dejada a la suerte. Es la visión conjunta de País, una mancuerna impulsada por MEDUCA, a través de Mi Escuela Primero, en conjunto con Franklin Covey y el patrocinio de las organizaciones que compartan esta visión.

El programa Líder en Mí, tiene sus raíces en tres creencias, la primera es que cada niño tiene un talento y regalo únicos que necesitan ser reconocidos y ejercidos. La segunda es que la responsabilidad de la escuela es educar al niño integralmente y la tercera es para que la escuela sea exitosa, debe trabajar no solo en lo académico, sino también en la cultura y en las competencias de liderazgo de los estudiantes.

Además, enfatiza el desarrollo de las competencias de liderazgo y crea una cultura de empoderamiento del estudiante. Más específicamente, “El Líder en Mí” enseña las competencias y autoconfianza que ellos necesitarán para sus logros académicos y liderar sus vidas y éxitos en el siglo XXI.



Sin rayones  
YO CUIDO  
MI ESCUELA



#CuidoMiEscuela



## C.E.B.G Ricardo Miró se beneficia a través del programa "Mi Escuela Primero"



Con un acto protocolar y la participación del Vice Ministro Académico Carlos Staff, estudiantes, docentes, administrativos e invitados especiales, recibieron por parte de Global Bank, los trabajos realizados a este centro educativo, como parte del Programa "Mi Escuela Primero", beneficiando a unos 750 alumnos.

Entre las obras realizadas por Global Bank podemos mencionar la reparación y suministro de paneles para la salida de corriente eléctrica; en los salones en planta alta el suministro e instalación de estructura y cielo raso de PVC color blanco para salones, suministro e instalación de piso de baldosa, bloqueo de ventanas ornamentales, suministro de pinturas, suministro e instalación de acrílico para puertas existentes, suministro e instalación de iluminarias de 4 luces, suministro e instalación de aires acondicionados de 24000btu.

Además de Plomería general, acondicionamiento de Salón de Informática, acondicionamiento de Comedor (mueble de cocineta, revestimiento de paredes, instalación de fregador, grifería, materiales de pintura, luminarias y aire acondicionado), pintura de la fachada exterior, acondicionamiento de laboratorios de informática, entre otros trabajos.

El Dr. Carlos Staff, "agradeció a la empresa Global Bank por la colaboración brindada a este colegio, expresando que esta empresa es modelo a seguir por cuanto aportan al sistema formal de la educación de los niños y jóvenes de nuestro país".

A su vez, incitó a la comunidad educativa en general a cuidar y hacer buen uso de sus instalaciones para crear óptimas condiciones en el proceso enseñanza aprendizaje.

Para el Señor, Jorge Vallarino presidente ejecutivo de Global Bank, quien expresó que "estamos comprometidos con la educación panameña, tratando de aportar un granito de arena para mejorar la calidad de vida de los estudiantes, que cuenten con infraestructuras adecuadas.

"Mi Escuela Primero" es un programa de gobierno del Presidente de la República Juan Carlos Varela R., que junto con la empresa privada, ONG's y organizaciones internacionales busca reparar, equipar, desarrollar planes de mantenimiento y construir aulas en las escuelas oficiales del país, para que los estudiantes cuenten con instalaciones dignas donde reciban una educación de calidad".



## Dollar Rent a Car entrega nuevas obras al C.E.B.G. Narciso Garay



A través del Programa "Mi Escuela Primero", la empresa Dollar Rent a Car realizó la entrega de las mejoras realizadas al C.E.B.G. Narciso Garay ubicado en Villalobos, Corregimiento de Pedregal, el cual beneficiará a 847 estudiantes de este plantel educativo.

Los alcances de las obras entregadas fueron: baños y suministro e instalación del revestimiento de toda la cocina y alacena.

Por su parte, Michelle de la Guardia de la empresa Dollar Rent a Car manifestó que "se sienten contentos por estar apoyando a la educación, ya que es un pilar importante para tener en nuestro país buenos profesionales en el futuro".

El programa "Mi Escuela Primero" se destaca por mejorar las infraestructuras de los planteles educativos de nuestro país con el fin de que los estudiantes puedan tener aulas dignas para sus estudios.



- Panamá
- Colón
- Oeste/Este
- Coclé
- Herrera
- Chiriquí

 ESTUDIANTES 140,271



A young girl with dark hair in a white school uniform and a white headband is smiling and looking up at a teacher. The teacher, also in a white uniform with a blue patterned tie, is leaning in and looking down at the girl. They are outdoors, with a blue wall and some greenery in the background. The text "ESCUELAS DIGNAS COMPROMISO DE TODOS" is overlaid on the image in a large, bold, blue font.

# ESCUELAS DIGNAS COMPROMISO DE TODOS